

ARTURO
AVILA

@ARTUROAVILA_MX

DIPUTADO Y
VOCERO DEL GP DE
MORENA EN SAN
LÁZARO

RUMBO POLÍTICO

Oposición sin recursos a los logros de la 4T

En las últimas semanas hemos sido testigos de un incremento en la intensidad de los ataques de la oposición. Integrantes del PRIAN han aprovechado notas falsas para tratar de eclipsar los logros del actual gobierno. Lo hicieron con **Beatriz Gutiérrez Müller**, esposa del presidente **López Obrador**, a quien inventaron una supuesta mudanza a España que ella misma desmintió; incluso a la familia **Bartlett**, sobre la cual circularon versiones de que la UIF había congelado sus cuentas, algo que el Gabinete de Seguridad señaló como falso. Todos estos señalamientos resultaron ser “fake”, pero buscaban distraer, desviar y montar cortinas de humo frente a los resultados del gobierno que encabeza la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

En lugar de debatir con cifras, la oposición ha optado por el camino del escándalo. Para ellos es más sencillo inventar chismes que aceptar la **reducción histórica de la pobreza** o la **captación récord de inversión extranjera directa (IED)**. Los datos del Inegi son contundentes. Fueron 13.4 millones de personas las que salieron de la pobreza durante el sexenio de **AMLO**. Se trata de un logro inédito que no puede explicarse con insinuaciones de “cambios metodológicos”, como falsamente aseguran desde el bloque opositor. La explicación está en políticas concretas, que ellos dijeron que sería un error, como el aumento sostenido al salario mínimo, o los programas sociales universales. El salario mínimo es, quizás, el ejemplo más claro. Al inicio del sexenio, un trabajador ganaba 88.36 pesos diarios; hoy, en 2025, percibe 278.80 pesos, y 419.88 pesos en la Zona Libre de la Frontera Norte.

La oposición insiste en sembrar desconfianza sobre la economía mexicana; sin embargo, los datos los desmienten. México ha captado más de **34 mil millones de dólares en IED**. Las inversiones llegan porque hay confianza en su gobierno, en su mercado interno y en su estabilidad macroeconómica. Sectores estratégicos como el automotriz, los semiconductores, la energía limpia y la logística están atrayendo capitales que apuntalan el desarrollo.

Otros indicadores respaldan el momento económico en el que estamos. La inflación está controlada en 3.49% anual; el peso se mantiene estable frente al dólar en 18.62 pesos, y la desigualdad se ha reducido, como muestra la mejora en el **coeficiente de Gini**. En el fondo, lo que incomoda al bloque opositor es la transformación del modelo económico, hacia un modelo humanista. Mientras ellos gobernaban privilegiando a las élites, el gobierno de la 4T puso en el centro a los más pobres y la gente está contenta con el modelo. Por eso es que inventan historias, por eso atacan a personajes sin pruebas. Porque los datos duros simplemente no los acompañan.

*

En el fondo, lo que incomoda al bloque opositor es la transformación real del modelo económico, hacia un modelo humanista.